

## **24. Mai 2023 – Anlass zum Thema Uiguren im Le Cap, Bern**

Gestern Abend fand für mich eine der eindrücklichsten Veranstaltungen statt, an der ich seit langem teilnehmen durfte. Es war berührend und natürlich sehr traurig, die persönlichen Berichte zu erfahren – kombiniert mit sehr viel Fachwissen, welches die Thematik global einordnete.

Dieser von mehreren Menschenrechts-Organisationen und der reformierten Landeskirche gemeinsam getragene Anlass war sehr umfassend und machte deutlich, dass es um unzählige Einzelschicksale, um eine reiche, aber stark bedrohte Kultur, um Geschichte, Politik und Wirtschaft – ja, um das Leben geht. Schön, durften wir anschliessend bei feinem uigurischen Essen über das Gehörte austauschen. Und auch das Märchen auf Uigurisch und Deutsch und das Gedicht waren wichtige Beiträge

Peter  
25. Mai 2023.